
Ata da Reunião temática da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e 1 

Administração da Universidade Federal do Paraná realizada no dia 02 de maio de 2 

2007. 3 

Aos dois dias do mês de maio do ano de dois mil e sete, às oito e trinta horas, na Sala de 4 

Reuniões da Secretaria dos Órgãos Colegiados, reuniu-se a Primeira Câmara do 5 

Conselho de Planejamento e Administração, sob a Presidência do Conselheiro Silvio 6 

Francisco Brunatto. Presentes Neilor Vanderlei Kleinubing, João Gualberto Garcez 7 

Ramos, Luiz Carlos Sobânia, Rogério Andrade Mulinari, Silvia Helena Soares Schwab, 8 

também os convidados conselheiro Professor Wiliam Alves Barbosa, Vice-Diretor do 9 

Setor de Tecnologia e o Professor Hamilton Costa Junior, Coordenador dos Cursos de 10 

Pós-Graduação da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação. Foram justificadas as 11 

ausências do conselheiro Derivan Brito da Silva e do convidado Carlos Alberto de 12 

Ávila. Verificado quorum, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão, colocando em 13 

análise e votação a ata da reunião do dia 12 de abril de 2007 a qual foi aprovada por 14 

unanimidade. Informes: Feita a apresentação o Senhor Presidente da Câmara 15 

apresentou e fez comentários sobre a Proposta de Otimização e Análise de Cursos de 16 

Especialização, após longo debate, o qual resultou na conclusão da elaboração da 17 

proposta ficou livre a palavra e como ninguem fez uso da mesma e nada mais havendo a 18 

tratar a Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual 19 

eu Emilia Dias Barreto, secretária “ad hoc”, lavrei a presente ata.  20 


